

SECTEUR PAROISSIAL BEDARRIDES – CHATEAUNEUF-DU-PAPE – COURTHEZON  
Diocèse d'Avignon

Curé : Père Cristiano DOS SANTOS - Tel personnel : 06 89 26 22 48  
cristiano.pantokrator@gmail.com  
Vicaire : Père Grégoire VU - Tel personnel : 06 42 89 98 08  
grevuthaihuy2008@yahoo.com  
Site internet : <https://www.bcc.paroisse84.fr>  
Adresse mail : bcc@paroisse84.fr



**JANVIER 2026**

| OBS.                                 | DATE           | HORAIRE | OFFICES, RENCONTRES et AUTRES  | PAROISSE            |
|--------------------------------------|----------------|---------|--|---------------------|
| Solennité                            | Jeudi 1/01     | 10h30   | Messe - Solennité de la Sainte Marie, Mère de Dieu / + Int. Famille PONS-VIDONI  | Courthézon          |
| Solemnité de l'Épiphanie du Seigneur | Samedi 3/01    | 18h00   | Messe - Solennité de l'Épiphanie du Seigneur (Quête impérée pour les Missions d'Afrique)                                     | Châteauneuf-du-Pape |
|                                      | Dimanche 4/01  | 10h30   | Messe - Solennité de l'Épiphanie du Seigneur / + Int. Pietronella AUBERT (Nella) (Quête impérée pour les Missions d'Afrique) | Bédarrides          |
| Fête                                 | Dimanche 11/01 | 10h30   | Messe - Fête du Baptême du Seigneur  | Châteauneuf-du-Pape |
| 2ème dimanche du Temps Ordinaire     | Samedi 17/01   | 18h00   | Messe  | Bédarrides          |
|                                      |                | 19h30   | Soirée de Louange  | Bédarrides          |
| 3ème Semaine du Temps Ordinaire      | Dimanche 18/01 | 10h30   | Messe des Familles   | Courthézon          |
|                                      | Samedi 24/01   | 18h00   | Messe  | Bédarrides          |
| 4ème Semaine du Temps Ordinaire      | Dimanche 25/01 | 10h30   | Messe  | Châteauneuf-du-Pape |
|                                      | Samedi 31/01   | 18h00   | Messe  | Courthézon          |
|                                      | Dimanche 01/02 | 10h30   | Messe  | Bédarrides          |

**OBSERVATIONS**

Messes en semaine à 08h30 : Mardi et jeudi à Châteauneuf-du-Pape (Messe du jeudi 1er à Courthézon. Pas de messe le jeudi 29/01)  
Mercredi et jeudi à Courthézon

Messes en semaine à 09h00 : Du mardi au vendredi à Bédarrides (Messe du jeudi 1er à Courthézon)

Permanences à Bédarrides : lundi de 9h00 à 11h00 à la maison paroissiale

Permanences à Courthézon : vendredi de 10h00 à 12h00 au presbytère

Messes aux EHPAD à 16h30 : tous les mardis à 11h à Courthézon ; 1er et 3e vendredi à 16h30 à Bédarrides et 2e et 4e vendredi à 16h30 à CH-du-Pape

Pastorale de la santé : Cérémonies avec Eucharistie dans les EHPAD du secteur

1er et 3e vendredi à 16h30 - CH-du-Pape

2e et 4e vendredi à 16h30 - Bédarrides

5e vendredi pas de cérémonies ni de Messe

Confession avant la Messe : tous les samedis à 17h30 et les dimanches à 10h

**MOT DU CURE**

***L'Épiphanie du Seigneur : la lumière des nations***

La fête de l'Épiphanie, qui sera célébrée le 4 janvier 2026, nous invite à contempler la manifestation de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, aux nations. Cette fête est étroitement liée à la Nativité du Seigneur, car c'est dans la naissance de Jésus que nous voyons la réalisation de la promesse faite à Abraham : « En toi, toutes les nations seront bénies » (Gn 12, 3).

L'Évangile de Matthieu nous raconte l'histoire des mages, ces étrangers qui viennent adorer l'Enfant Jésus, guidés par l'étoile. « Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? » (Mt 2, 2) est exactement la question qui a été posée par les mages à l'époque de Jésus. C'est aux hommes d'aujourd'hui de se poser peut-être la même question. Mais, est-ce que les hommes se posent cette question ? Est-ce qu'ils se sentent attirés à la découverte de la lumière de la manifestation du Seigneur ? Bref, les mages représentent les nations qui cherchent Dieu et qui trouvent en Jésus la lumière qui les éclaire.

L'Épiphanie nous rappelle que Jésus est venu pour tous les peuples, pour les Juifs et les païens, pour les riches et pour les pauvres, pour les bons et pour les mauvais, pour les proches et les lointains. Il est la lumière qui brille dans les ténèbres, la lumière qui éclaire tout homme (cf. Jn 1,9).

Comme les mages, nous sommes appelés à suivre l'étoile de Jésus, à le reconnaître comme notre Roi et notre Sauveur. Nous sommes aussi appelés à partager cette lumière avec les autres, à être des témoins de l'Évangile dans notre monde. Ce thème de la lumière est au cœur de notre foi chrétienne. Voilà que nous sommes des porteurs de la lumière du Christ. Qu'elle soit rayonnée là où nous sommes !

Nous profitons de l'Epiphanie du Seigneur pour rassembler notre secteur paroissial. Pour cela, nous vous invitons à participer à l'Assemblée Générale de notre secteur qui aura lieu le samedi 10 janvier 2026 à 17h30, à la maison paroissiale de Courthézon, suivie d'un temps fraternel autour de la galette des rois (confirmez votre présence auprès d'Anne-Marie FOURMENT au 06.21.12.87.00). Ce sera l'occasion de laisser le Seigneur rayonner sa lumière au sein de cette rencontre fraternelle.

Belle et sainte année remplie de paix et de joie !

P. Cristiano

Clôture du Jubilé de l'Espérance

À l'occasion de la clôture du Jubilé de l'Espérance, Mgr Fonlupt invite l'ensemble du diocèse à se rassembler pour célébrer les vêpres solennelles le dimanche 4 janvier à 17h00, à la Métropole Notre-Dame des Doms.

<https://www.diocese-avignon.fr/Vepres-de-cloture-du-Jubile-de-l-Esperance-Mercredi-4.html>